



AU PAYS DES FÉES ET DES LÉGENDES

PLOËRMEL 01/06/24

Le samedi 1^{er} juin 2024, le JEC PDLB propose la visite de deux sites situés à Ploërmel dans le Morbihan située entre terre et mer, aux confins de la forêt de Brocéliande.



Partager la passion

La première visite concernera une entreprise familiale de fabrication de whisky breton créé en 2016 par le fondateur du Breizh Cola. La visite guidée sera suivie d'une « dégustation » de 3 whiskies, commentée par un spécialiste...

Sur une idée de Didier, et Michel



Partager la passion

Distillerie La Mine d'Or en Bretagne : whisky & spiritueux de qualité

Créée par Stéphane Kerdodé en 2016, la DISTILLERIE LA MINE D'OR est implantée dans le Morbihan aux portes de la légendaire et mythique forêt de Brocéliande, sur le domaine de Ronsouze à Ploërmel en Bretagne.

La Mine d'Or est une distillerie artisanale et familiale qui propose des spiritueux de qualité, respectant des règles strictes d'élaboration dans la pure tradition des distilleries artisanales. Equipée d'un outil de production flambant neuf mixant équipement traditionnel et dernières technologies, la distillerie La Mine d'Or s'appuie sur le savoir-faire de ses maîtres distillateurs et partenaires pour créer des spiritueux haut de gamme en cultivant l'originalité, la rareté et la qualité.

Sur une idée de Didier et Michel



AU PAYS DES FEES ET DES LEGENDES

Partager la passion

Un déjeuner ponctuera les visites et se déroulera dans un restaurant situé en centre ville « au Café de la Tour ».



Sr une idée de Didier, et Michel



Partager la passion



La seconde visite retracera l'histoire exceptionnelle de la création d'une horloge astronomique sur 5 années de 1850 à 1855, par le Frère Bernardin, professeur de mathématiques. Elle sera commentée par le Frère Arsène qui reçoit près de 30 000 visiteurs/an venus découvrir ce joyau d'ingéniosité toujours en état de fonctionnement.



Partager la passion



Construite de 1850 à 1855 par le Frère Bernardin, de son vrai nom Gabriel Morin, cette remarquable horloge astronomique, toujours en excellent état de marche, comporte 200 pignons qui commandent d'une part 10 cadrans et d'autre part le système solaire. Frère Bernardin, en véritable autodidacte puisqu'il était professeur de mathématiques, consacra plusieurs années à sa construction. Après de longs et savants calculs, il fabriqua chaque pièce une à une.

Elle indique l'heure moyenne, la date, les phases de la Lune, les saisons, l'équation du Temps, les positions de la Lune, de la terre et du Soleil, l'aspect de la voûte céleste pour Ploërmel. Sur le système planétaire, on retrouve la terre, la Lune, Vénus, Mars, Jupiter, Saturne, Uranus et le Soleil (le système solaire connu à cette époque). Elle fut classée Monument Historique en 1982. Cette horloge astronomique est réputée pour sa très grande précision, c'est l'une des huit horloges astronomiques présentes en France .